
« Cuba, un pays très important
pour le cinéma français »
Christophe Barratier

La Havane, 22 avril, (RHC).- Christophe Barratier, réalisateur et producteur français, a indiqué au cours
d'une conférence de presse à La Havane que Cuba est un pays très important pour le cinéma français.

Il a partagé un rêve avec les journalistes présents à la conférence de presse : la réalisation d'une
coproduction entre le Centre National du Cinéma Français et l'ICAIC, l'Institut Cubain de l'Art et de
l'Industrie Cinématographiques.

Artisan du festival du cinéma français qui bat son plein à La Havane en ce moment, Christophe Barratier
a souligné que les 22 éditions de cet événement culturel qui mobilise des milliers de spectateurs tous les
ans, ont été possibles grâce à la volonté des deux nations. «Nous voulons continuer à développer nos
liens bilatéraux aussi dans le domaine du cinéma avec un contrat de coproduction » a-t-il relevé.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/189046-cuba-un-pays-tres-important-pour-le-cinema-
francais-christophe-barratier
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